



Medieninformation

Wels, 17.07.2020

Wels poppt auf **Überraschungskonzerte touren durch die Stadtviertel**

Kein Sommer ohne Konzert in Wels! Auch wenn das MusikFestiWels aufgrund der Corona-Pandemie heuer pausieren muss, müssen Fans nicht auf lässige Live-Auftritte verzichten. Anstatt großer Konzerte mit tausenden Besuchern setzt die Wels Marketing & Touristik GmbH im Jahr 2020 auf kleine aber ziemlich feine Pop-up-Konzerte an vier verschiedenen Locations in der Stadt – und das sogar kostenlos.

Es muss nicht immer alles groß sein, damit es auch für das Publikum mega ist! Manchmal hat nämlich das „Kleine“ sogar viel mehr Charme und deshalb macht die Wels Marketing & Touristik GmbH das Beste aus den Corona-Sicherheitsmaßnahmen und stellt statt einem großen MusikfestiWels heuer kleinere Überraschungskonzerte auf die Beine. An zwei Abenden im August und zwei Mal im September poppt ein Open-Air in vier Welser Stadtteilen auf und kommt somit diesmal direkt zum Publikum hin. Vier Abende in vier Welser Gretzln mit vier unterschiedlichen Künstlern. Die Konzerte starten jeweils um 19:30 Uhr und mit bester Musikunterhaltung wird um 22:00 Uhr wieder Schluss sein. Schneller Aufbau, geringe Sperrzeiten und ein Abbau am gleichen Tag ist das Konzept eines Pop-up Konzertes.

Rock´n´Roll mit Andy Lee Lang am Grünbachplatz

Den fulminanten Auftakt zur Konzertreihe macht am Samstag, 15. August Andy Lee Lang. „Still rockin“ lautet das Credo des großen Entertainers. Der begnadete Pianist lässt seine Finger in der Neustadt am gesperrten Grünbachplatz ab 19:30 Uhr über die Tasten wirbeln und präsentiert, begleitet von seiner Band, ein fetziges Rock´n´Roll-Programm. Gemeinsam mit 5 Musikern hat er ein neues Rock´n Roll Programm zusammengestellt. Musikalische Schwerpunkte der Show sind die „Sun Records Legenden“ Carl Perkins, Charlie Rich, Roy Orbison, sowie Musik von Ricky Nelson, Chuck Berry, Pat Boone, Gene Vincent, Bill Haley, Eddie Cochran und Buddy Holly. Also mit Ausnahme von Chuck Berry widmet sich Andy jetzt eher der „weißen Seite des Rock´n Roll“ – daher auch eine Band-Besetzung mit zwei Gitarristen. Natürlich wird es aber bei dieser Show wieder Andy am Klavier zu sehen geben und Songs von Jerry Lee Lewis dürfen in diesem Programm nicht fehlen.

Austropop vom Feinsten am Welser Minoritenplatz

Erinnerungen an die MusikfestiWels der letzten Jahre wecken dann am 22. August die legendären Hoampspü. Mitten in der Innenstadt, am Minoritenplatz sorgen sie mit den größten Austropop-Hits für gute Stimmung und holen auf diese Weise quasi das abgesagte Großevent im Juli nach. Walter Bostelmann, der Bandleader und Sänger der beliebten Welser Band war ein Mitinitiator der Pop-up Konzerte. Nach einigen Gesprächen im Welser Marketing für ein Hoampspü Konzert in der Stadt, war die Idee geboren, mehrere Konzerte in Wels aufpoppen zu lassen. Hoampspü ist die LIVE-Band aus Wels die sich aus Leidenschaft dem klassischen Austropop der 70er, 80er und 90er gewidmet hat. Und das mit Erfolg: Neben mehreren Auftritten am MusikFestiWels und dem Linzer Kronefest konnte die Band auch als Vorband von Christina Stürmer beim großen Open-Air in Pichl überzeugen. Hoampspü tourt jährlich durch Österreich sowie zu Gastauftritten ins benachbarte Bayern, wo verschiedene Open-Air-Konzerte, Markt- und Stadtfeste sowie Jubiläumsveranstaltungen diverser Vereine auf dem Tourplan stehen. Die 8-köpfige Truppe überrascht dabei immer wieder mit neuen Austropop-Songs im Gepäck! Sequenzer, Begleitautomatiken, MIDI-Files etc. passen nicht zum Austropop und haben bei Hoampspü absolut nichts verloren.

Einlass nur mit Anmeldung – ab 21. Juli auf www.wels.at/popupkonzerte

Trotz des Bestrebens für möglichst viele Menschen kostenlos gute Unterhaltung und einen unvergesslichen Abend zu bieten, hat im Sommer 2020 natürlich die Sicherheit oberste Priorität. Aus diesem Grund können die Konzerte auch nur nach Anmeldung und von maximal 500 Personen besucht werden.

Wer eines der kostenlosen Konzerte besuchen möchte, muss sich auf www.wels.at/popupkonzerte anmelden beziehungsweise sich durch die COVID-19 Verordnung registrieren. Da nur maximal 500 Personen dabei sein können, kann man sich für zwei oder vier Personen anmelden und die Teilnehmer werden dann per Zufallsprinzip gezogen. Allen Gewinnern werden dann Sitzplätze mit entsprechendem Sicherheitsabstand zugewiesen, sodass alle Auflagen erfüllt werden und sich das Publikum bei den Konzerten auch wirklich sicher fühlen kann.

Anmelden ab 28. Juli

Der Startschuss für die Anmeldungen zu den ersten beiden Konzerten fällt am Dienstag, 28. Juli um 9 Uhr. Bis zur Bekanntgabe der zwei nächsten Open Airs muss man sich noch ein bisschen gedulden, aber das Warten zahlt sich aus, denn die Wels Marketing & Touristik GmbH hat Hochkarätiges im Talon ... – und die Künstler selbst sind schon voller Vorfreude auf dieses neue Eventformat.

Neben jeder Menge toller Live-Musik gibt es bei der Sommerkonzert-Tour natürlich auch die passende Gastronomie. Neben der Trailerbühne fährt auch die Gastro samt Gourmetfein-Leberkäse von Pop-up-Station zu Pop-up-Station und sorgt bestens für Speis und Trank.

STATEMENTS:

Peter Jungreithmair, GF der Wels Marketing & Touristik GmbH:

„Für Sicherheit und gute Konzertunterhaltung zu sorgen, das sind die Vorgaben mit denen wir die PopUp Konzerte organisieren. Wir müssen lernen, auch als Veranstalter mit der Pandemie zu leben und mit neuen Eventformaten auch besonders sichere Angebote zu schaffen, bei welchen wir auch den großen Wunsch nach unbeschwerten Momenten und Erlebnissen ermöglichen.“

WELS MARKETING & TOURISTIK

Stadtplatz 44, 4600 Wels, Tel. 07242 67722, wels.at

Fotorechte:

Fotos Hoampü: Hoampü

Fotos Andy Lee Lang: www.ehnpictures.com

Pressekontakt:

Mag. Rainer Hülsmann, Wels Marketing & Touristik GmbH Stadtplatz 44, 4600 Wels, Tel.: 07242/67722-13, Fax:
DW 4 Email: rainer.huelsmann@wels.at, www.wels.at